
 

介護予防センター川下の 

山口です☆ 

予防センター川下の活動にご理解とご協力を頂き 

本当にありがとうございます。 

すこやか俱楽部・公園体操等の介護予防教室では、 

毎回、皆様から笑顔や元気を頂いております☆ 

 皆様にとってより身近な介護予防センター川下に 

なれるように頑張ります！！ よろしくお願い致します。 

 

 

 

介護予防センター川下の 

佐久間です☆ 

日頃より予防センター川下の活動にご協力・ご参加 

いただきましてありがとうございます。 

今年度も様々な教室を企画、計画していきたいと思 

っております。皆様と体を動かしたり、頭の体操をし 

たりと、一緒に介護予防に取り組んでいけることを 

楽しみにしております。どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

 

                           

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

子育てと仕事で手が回らないと 

理由を付けて、家の植物をよく枯ら 

していた私ですが、今年は【余裕を 

もつ！】を目標に、ハーブやおしゃ 

れな植物を頑張って育てる事にしま 

した☆ 円山動物園の帰りに、昔から 

大好きな円山のお店で植物や鉢を買 

い、家の前にミニガーデンを作りまし 

た☆☆ 大好きな雑貨も飾りながら、 

たのしく育てていきたいと思います。 
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札幌コミュニティドーム「つどーむ」

で行われた、モルック HTB 杯に出場し

てきました。道内や道外からも参加さ

れている方がいて、約 900 名の参加者

がいました。 

 参加者の皆さんは経験者が多く、結

果は負けることが多かったですが、楽

しみながら参加することが出来まし

た。負けても「楽しい」と思えるところ

もモルックの魅力かなと思いました。 


